



Еженедельник новостей МДС IBC Weekly News

События за 14-20 апреля 2018

14 апреля

В Академии ОБСЕ обсудили регулятивную реформу

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков выступил в Академии ОБСЕ с гостевой лекцией по результатам регулятивной реформы, проведенной в стране в рамках проекта Правительства КР и ОБСЕ «Системный анализ регулирования». Проведена полномасштабная инвентаризация законодательства, регулирующего предпринимательскую деятельность. Основной целью проекта было исключение противоречий и дублирований в законодательстве и искоренение коррупционных рисков. МДС являлся партнером проекта САР по взаимодействию с бизнес-ассоциациями. Через МДС шла основная работа по сбору рекомендаций от бизнес-ассоциаций.

16 апреля

Развитие приоритетных отраслей обсудили с французской делегацией

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков встретился с делегатами Регионального экономического представительства при посольствах Франции в России и Казахстане во главе с заместителем главы Экономической службы по странам СНГ и Грузии Ансельмом Имбером. Участники встречи обсудили экономическую ситуацию в Кыргызстане, перспективы привлечения инвестиций и развития приоритетных отраслей, а также проблемы деловой среды.

Events of April 14-20, 2018

April 14

Regulatory reform discussed at the OSCE Academy

IBC Executive Director Askar Sydykov spoke at the OSCE Academy with a guest lecture on results of the regulatory reform conducted within the Systematic Regulatory Review project implemented by the Government of the Kyrgyz Republic in conjunction with the OSCE. As a result, a full-scale inventory of legislation regulating business activities was done. The project aimed to identify existing barriers, eliminate contradictions and duplications in the legislation and eliminate corruption risks. IBC was the counterpart partner of the SAR project on interaction with business associations. IBC collected recommendations from business associations.

April 16

Development of priority sectors discussed with French delegation

IBC Executive Director Askar Sydykov met with the representatives of the Regional Economic Delegation to the embassies of France in Russia and Kazakhstan, headed by the Deputy Head of the Economic Service for CIS and Georgia Anselme Imbert. The meeting participants discussed the economic situation in Kyrgyzstan, prospects of attracting investments and development of priority sectors, as well as problems of the business environment in the country.

17 апреля

МДС внес предложения по развитию сотрудничества с донорским сообществом

Выступая на [Международном форуме сотрудничества и развития](#) в Кыргызской Республике, исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков предложил оказать поддержку Кыргызстану в проведении реформ в судебной системе, а также в ключевых секторах экономики страны - туризме, горнодобывающей отрасли и банковском секторе.

В форуме, организованном DevelopmentAid, приняли участие международные донорские организации, представители финансовых учреждений, НПО, фонды и представители частного сектора, которые планируют расширить свою деятельность в Кыргызстане или найти региональных или международных партнеров по внедрению проектов развития. Участники форума обсудили эффективный подход к сотрудничеству и партнерству с международными финансовыми организациями, внедрение новаторских бизнес-моделей, обмен доступными онлайн-ресурсами, и возможности финансирования.



20 апреля

МРГ рассмотрела пути поддержки малого и среднего предпринимательства

При участии представителей МДС состоялось заседание межведомственной рабочей группы по разработке Программы развития и поддержки малого и среднего предпринимательства на 2018-2023 годы. МРГ создана для исполнения Программы Правительства КР «Жаны доорго кырк кадам». Целью программы является развитие МСП как одного из факторов инновационного развития и улучшения отраслевой структуры экономики, а также социального развития и обеспечения стабильно высокого уровня занятости населения.



April 17

IBC presents its proposals on developing cooperation with the donor community

Speaking at [the International Forum of Cooperation and Development](#) in the Kyrgyz Republic, IBC Executive Director Askar Sydykov suggested support Kyrgyzstan in carrying out reforms in the judicial system, as well as in key sectors of the country's economy including tourism, mining and banking. The forum, organized by DevelopmentAid, involved international donor organizations, representatives of financial institutions, NGOs, foundations and private sector representatives who plan to expand their activities in Kyrgyzstan or to find regional or international partners for the implementation of development projects. Participants discussed an effective approach to cooperation and partnership with international financial organizations, introduction of innovative business models, exchange of available online resources, and financing opportunities.



April 20

IWG considers ways to support small and medium-sized enterprises

The IBC representatives took part in a meeting of the Interdepartmental Working Group to draft the Small and Medium-sized Entrepreneurship Development Program for 2018-2023. The IWG was established to assist implement the Government Program "Jany Doorgo Kyrk Kadam" (40 steps to a new era). The goal of the program is to develop SMB as one of the factors of innovative development and improvement of the sectoral structure of the economy, as well as social development and ensuring a consistently high level of employment.

Встречи с членами МДС

18 апреля представители МДС и Амина Касмахунова, и.о. председателя правления ЗАО "Кыргызско-Швейцарский Банк" (KSB), обсудили состояние и перспективы развития банковского сектора страны, а также вопросы, которые можно совместно рассмотреть в рамках МДС.

[Наверх](#)

Правовой обзор

21 апреля Президент Кыргызской Республики Сооронбай Жээнбеков подписал Закон Кыргызской Республики [«О товарных складах и складских свидетельствах»](#). Закон принят Жогорку Кенешем Кыргызской Республики 7 марта 2018 года.

18 апреля Президент КР подписал Закон [«О внесении изменений в некоторые законодательные акты Кыргызской Республики по вопросам внедрения электронной системы фискализации налоговых процедур»](#). Закон принят в целях создания правовой основы для введения маркировки товаров, электронного патента и совершенствования администрирования ККМ-онлайн и обеспечения условий для прослеживаемости товаров в соответствии с требованиями ЕАЭС.

17 апреля Президент КР Сооронбай Жээнбеков подписал Закон [«О внесении изменения в Налоговый кодекс Кыргызской Республики»](#). Закон принят в целях продления срока освобождения от налога на добавленную стоимость (НДС) на банковское оборудование (банкоматы, POS-терминалы, платежные терминалы и банковские киоски), импортируемых на территорию Кыргызской Республики до 2022 года. Закон вступает в силу с 1 января 2018 года и действует до 31 декабря 2022 года.

Новости членов МДС

18 апреля Группа Всемирного банка провела церемонию подписания документов о создании [Ассоциации провайдеров кредитных сведений в Европе и Центральной Азии](#). В состав Ассоциации вошли кредитные реестры и бюро 8 стран - Азербайджана, Беларуси, Грузии, Казахстана, Кыргызской Республики,

Meetings with IBC members

On April 18, IBC representatives and Amina Kasmakhunova, acting Board Chairperson of the Kyrgyz-Swiss Bank CJSC, discussed the current state and development prospects of the country's banking sector, as well as issues that could be considered within the IBC framework.

[Up](#)

Law review

On April 21, President of the Kyrgyz Republic Sooronbai Jeenbekov signed the Law of the Kyrgyz Republic ["On Commodity Warehouses and Warehouse Certificates"](#). The law was adopted by the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic on March 7, 2018.

On April 18, the President of the Kyrgyz Republic signed the Law ["On Amendments to Certain Legislative Acts of the Kyrgyz Republic on the Implementation of the Electronic System of Fiscalization of Tax Procedures"](#). The law aims to create a legal basis for introducing the marking of goods, an electronic patent and improving the administration of KKM-online and providing conditions for the traceability of goods in accordance with the requirements of the Eurasian Economic Union.

On April 17, the President of the Kyrgyz Republic signed the Law ["On Amending the Tax Code of the Kyrgyz Republic"](#). The law was adopted to extend the exemption from value added tax (VAT) for banking equipment (ATMs, POS terminals, payment terminals and bank kiosks) imported to the territory of the Kyrgyz Republic until 2022. The law enters into force on January 1, 2018 and is valid until December 31, 2022.

[Up](#)

News from IBC members

On April 18, 2018, in cooperation with Azerbaijan's Financial Market Supervisory Authority, the World Bank Group hosted a signing ceremony in Baku to establish [the Association of Credit Information Providers in Europe and Central Asia](#). It includes credit registries and bureaus from Azerbaijan, Belarus, Georgia,

Таджикистана, Украины и Узбекистана. Новая ассоциация призвана способствовать укреплению практики кредитной отчетности и расширению доступа к финансированию в Европе и Центральной Азии.

[Наверх](#)

Объявления

Совет по развитию бизнеса и предпринимательства при Торага Жогорку Кенеша КР выпустил бюллетень, в котором освещены миссия и задачи Совета. В бюллетене представлены результаты работы Совета за 2017 год, информация о его деятельности вне заседаний, материалы протокольных решений Совета. В бюллетене также можно ознакомиться с составом Совета. Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков является членом Совета. С бюллетенем можно ознакомиться [здесь](#).

Приглашаем принять участие в опросе по интеграционным процессам в промышленном развитии Кыргызстана. Для определения приоритетных направлений развития промышленности Государственный комитет промышленности, энергетики и недропользования КР совместно с Организацией Объединенных Наций по промышленному развитию (ЮНИДО) разрабатывают Стратегию развития промышленности КР на 2018-2023 годы. Учитывая важность мнения и рекомендаций бизнеса при разработке Стратегии, просим Вас принять участие в опросе, посвященном исследованию роли региональных интеграционных процессов в промышленном развитии Кыргызстана. **Заполненную анкету просим направить по эл. адресу: jeenaliev55@gmail.com.** Опросник [здесь](#).

21 июля в Физкультурно-оздоровительном комплексе в с. Бактуу-Долоноту Иссык-Кульской области состоится [V Экономический форум «Иссык-Куль-2018»](#). Просим вас оказать содействие в предоставлении инвестиционных проектов в соответствии со стандартами UNIDO до 1 июня. Объем требуемых инвестиций для проекта должен составлять свыше \$5 млн., ограничений по отраслям экономики не имеется. Электронную версию проектов направлять по эл. адресу: forum2018.info@gmail.com.

Началась регистрация на ежегодный **инвестиционный форум ВИА «Грузия - страна возможностей»**, который состоится **15 мая** в отеле Radisson Blu Iveria, Тбилиси. Посещение мероприятия бесплатное, но [регистрация обязательна](#).

Kazakhstan, Kyrgyz Republic, Tajikistan, Ukraine, and Uzbekistan. The new association was designed to help strengthen credit reporting practices and bolster access to finance in Europe and Central Asia.

[Up](#)

Announcements

The Business and Entrepreneurship Development Council under the Speaker of the Jogorku Kenesh (Parliament) of Kyrgyzstan issued a bulletin detailing the mission, tasks and activities of the Council. The bulletin presents the results of the work of the Council for 2017, information on the Council activities outside its meetings, and the materials of its protocol decisions. The bulletin also provides the list of the Council members. IBC Executive Director Askar Sydykov is a Council member. The bulletin is available [here](#).

We invite you to take part in a survey on integration processes in the industrial development of Kyrgyzstan. To determine the priority directions of industrial development, the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use of the Kyrgyz Republic together with the United Nations Industrial Development Organization (UNIDO) are developing the Industrial Development Strategy of Kyrgyzstan for 2018-2023. Taking into account the importance of the opinion and recommendations of the business when developing the Strategy, we ask you to take part in the survey on the role of regional integration processes in the industrial development of Kyrgyzstan. **Please fill in the application form and e-mail: jeenaliev55@gmail.com.** The questionnaire can be found [here](#).

On July 21, the Recreation Complex in Baktu-Dolonotu village, Issyk-Kul oblast will host [the Fifth Economic Forum "Issyk-Kul-2018"](#). We ask you to assist in the provision of investment projects in accordance with UNIDO standards before June 1. The volume of required investments for the project should exceed \$5 million. There are no restrictions on the sectors of the economy. The electronic version of the projects should be sent to: forum2018.info@gmail.com.

Please be informed that registration on **Bia annual investment forum "Georgia - Land of Opportunities"**, to be held on **May 15, 2018** in Radisson Blu Iveria Hotel, Tbilisi, started. Attendance on the event is free, however registration is a must, please click the link to find updated [agenda](#) and [register](#).

Международный центр некоммерческого права (ICNL), в рамках Программы по совершенствованию правовой среды (Е3), финансируемой Агентством США по международному развитию (USAID), планирует проведение двух однодневных тренингов для руководителей и юристов организаций гражданского общества (ОГО) на тему **«Правовое регулирование деятельности ОГО в Кыргызстане»**. 25 мая тренинг будет проведен в Бишкеке (в гостинице «Достук»), а 28 мая – в Оше (в гостинице «Классик»).

The International Center for Not-for-Profit Law (ICNL), as part of the Legal Environment Improvement Program (E3), funded by the United States Agency for International Development (USAID), plans to hold two one-day trainings for civil society leaders and lawyers on **"Legal Regulation of Activities of CSOs in Kyrgyzstan"**. On May 25, the training will be held in Bishkek (at the Dostuk hotel), and on May 28 - in Osh (at the Classic hotel).

[Up](#)

Дайджест СМИ

Weekly media digest

Каждую неделю в печатных и онлайн СМИ Кыргызстана и Центральной Азии появляется много новостей. Вполне вероятно, что многие из них могут остаться незамеченными представителями бизнеса, загруженными своей работой. Представляем [еженедельный дайджест СМИ](#) по темам, связанным с экономикой, бизнесом и инвестициями.

Every week a lot of news appear in printed and online media of Kyrgyzstan and Central Asia, and it is quite understandable that many of them may escape the attention of busy readers. Therefore, we decided to present you a [weekly media digest](#) on topics on topics related to economics, business and investment.

[Up](#)

[Наверх](#)

МДС в СМИ

IBC in the media

19 апреля в ИА Кабар опубликована статья [«Перспективы сотрудничества с донорскими организациями обсудили в Бишкеке»](#), в которой сообщается о выступлении исполнительного директора МДС на Международном форуме сотрудничества и развития в Кыргызской Республике.

On April 19, the article "[Perspectives of cooperation with donor organizations discussed in Bishkek](#)" was posted by the Kabar IA, which reports on the speech of IBC Executive Director at the International Forum of Cooperation and Development in the Kyrgyz Republic.

[Up](#)

[Наверх](#)

События на 23-27 апреля

Events for April 23-27

26 апреля состоится ежемесячное заседание правления МДС. Члены правления рассмотрят отчет МДС за март и обсудят будущие мероприятия.

On April 26, the IBC Board will hold its monthly meeting to consider the association's report for March and discuss future activities.

Посольство ФРГ завершает проведение **Месяца Германии**. **27 апреля** состоится встреча на тему: «Служба SES – эксперты пенсионного возраста как поддержка для Вашего предприятия». Место проведения: Агентство по продвижению и защите инвестиций (пр. Чуй, 106). Начало в 17.00.

The German Embassy completes **the Month of Germany**. **On April 27**, a meeting will be held on the theme: "Senior Expert Service - retirement age experts as support for your enterprise". Venue: the Investment Promotion and Protection Agency (Chui Ave. 106, 2nd floor). Beginning at 5:00pm.

Приглашаем Вас принять участие в субботнике, который 1 мая проведут МДС.

We invite you to take part in the volunteer clean-up organized by IBC. American Chamber

Американская торговая палата в КР и Торгово-промышленная палата КР. Субботник пройдет в поддержку национальной кампании "Таза Жашоо" и будет содействовать продвижению зеленой экономики, охране окружающей среды и сохранению природных ресурсов. **Просьба зарегистрироваться по эл. почте office@ibc.kg.** Друзья, присоединяйтесь коллективом, с друзьями, с семьей к нашей инициативе!

[Наверх](#)

of Commerce in the KR and Chamber of Commerce and Industry. The event will take place **on May 1, 2018** in support of the national campaign "Taza Jashoo" (Clean Life) and is aimed at promoting the green economy, protecting the environment and preserving natural resources. **Please confirm your participation via email: office@ibc.kg.** Join our common initiative with your staff team, friends or your family!

[Up](#)

Если Вы хотите включить Ваших коллег в наши рассылки, пожалуйста сообщите нам их электронные адреса. Наши предыдущие выпуски Еженедельника новостей доступны по [ссылке](#).

Please let us know if you would like to include your colleagues' e-mails into our mailing list. Our previous Weekly News issues are available [here](#).



Copyright © 2018 International Business Council, All rights reserved.

You're receiving this email because of your relationship with International Business Council.

Our mailing address is:

International Business Council

191 Abdrakhmanov Str.

Office 113-114, Hyatt Regency Bishkek Hotel

Bishkek 720011

Kyrgyzstan